

**CENTRO DE ESTUDIOS UNIVERSITARIOS VIZCAYA DE LAS AMÉRICAS
CAMPUS URUAPAN**



DEPARTAMENTO DE:
INVESTIGACIÓN

APOYANDO LA CALIDAD PROFESIONAL

**LA INVESTIGACIÓN ES UN PROCESO CONSTANTE, QUE PARTE
DE LA NECESIDAD DE DESCUBRIR, AVERIGUAR Y DAR
EXPLICACIONES DEL POR QUÉ DE LAS COSAS.**

La investigación crea la necesidad incesante, de innovar, Y confrontar ideas, que permiten generar cambios en el individuo y en la sociedad. Y a su vez, se espera que el Individuo sea capaz de aprender por sí mismo a crear y cuestionar con autonomía intelectual.

De manera que la investigación es una tarea fundamental para todo profesional, ya que a partir de ella se pueden producir cambios sociales y profundos, que permiten mejorar a la sociedad en la cual nos encontramos.

Las empresas, instituciones y profesiones de hoy, están en permanente innovación para ser competitivas, por eso requieren profesionales que sean capaces de aprender continuamente y de aplicar su iniciativa para crear y emprender dentro de ellas y del desarrollo profesional, dado que la hipercompetencia exige flexibilidad y velocidad de respuesta, las empresas están necesitando profesionales creativos, innovadores y generadores de conocimiento y respuestas.

Por eso el valor que se adquiere al realizar una investigación, es invaluable y se convierte en la mejor opción de adquirir los elementos necesarios de todo un profesional, ya que el rigor de un proceso de investigación genera profesionalismo y conocimiento en cualquier área del conocimiento.

*LIC. SELENE ALCALÁ MIRANDA
COORDINADORA DEL DEPARTAMENTO
DE INVESTIGACIÓN
VIZCAYA URUAPAN*